



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

organisation

Question écrite n° 74191

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller alerte M. le Premier ministre sur la cacophonie au sommet de l'État sur la gestion des affaires européennes. Il semblerait, en effet, que la décision de rapprocher le Secrétariat général des affaires européennes (SGAE) de l'Élysée avril 2014 ne soit pas aussi judicieuse que cela et que l'exécutif fasse marche arrière. En effet, depuis, le départ le 5 janvier 2015 du Conseiller Europe du Président de la République - quelques mois après avoir affirmé la nécessité de réarmer le Président sur les enjeux communautaires - met les ambassades étrangères dans l'embarras. Par conséquent, elle lui demande qui pilote actuellement les affaires européennes à la tête de l'État Français.

Données clés

Auteur : [Mme Virginie Duby-Muller](#)

Circonscription : Haute-Savoie (4^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74191

Rubrique : Politiques communautaires

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 février 2015](#), page 986